

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim  
Abschied unserer lieben

# Heidi Stalder-Thomann

erfahren durften.



Vielen Dank dem Personal des Altersheims Reichenbach für die liebevolle Betreuung und Herrn Dr. Peter Bhend für die sorgfältige ärztliche Begleitung. Ebenso danken wir Pfarrer Thomas Jost für seine trostreichen Abschiedsworte und Herrn Johannes Jaggi für die schöne musikalische Gestaltung der Abdankungsfeier.

Im Weiteren danken wir für die vielen trostreichen Worte, gesprochen oder geschrieben, für jeden Händedruck, wenn Worte fehlten, für die schönen Blumen, die Spenden an das Schweizerische Arbeiterhilfswerk und allen, die Heidi in ihrem Leben Liebes und Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Spiez, im Juni 2015

Die Trauerfamilien